
令和４年度 第７回府中市環境保全活動センター検討調整会 議事録 

 

■日 時：令和４年１０月２５日（火）午後１時３０分～３時３０分 

■場 所：北庁舎３階 第５会議室 

 

■出 席：（敬称略） 

（委 員）（９名）室 英治、塚原 仁、山田 義夫、表 伸一郎、増山 弘子、

小西 信生、成瀬 こずえ、石川 伊智郎、吉武 考三郎 

（事務局）（３名）田口 敦、谷口 謙太、塚原 二郎 

■欠 席：（敬称略） 

（委 員）（１名）森嶋 正行 

■議 事 

１ 報告 

(1) 令和４年度 第６回検討調整会議事録 

   ⇒了承。 

(2) かんきょう塾第５回開催結果 

   浅間山の全山清掃に合わせ保全活動の体験を行った。参加した方に

は好評であった。 

(3) その他 

・府中かんきょう市民の会では、活動センタ―の委託事業である「田

んぼの学校」を実施した。今年は全４回開催することができた。 

・各部会の報告 

   ① 環境学習部会 毎月、かんきょう塾の反省と次回の打合せを

行い、９月以降は来年度にどのようなことをやるのか、これま

で中止となったバス見学などの行先など検討している。また、

来年度はいつもどおりでなくエコリーダーの養成についても検

討したい。 

   ② 広報部会 記事がマンネリ化しているので環境に特化したも

のも載せたい。用語解説や市民の中での環境活動の紹介など、

もう少し記事のとりあげ範囲を広げたい。発行部数が多くない

ので目につくところが少ない。もっと目に付くように配布した

い。 

   ③ 水と緑のネットワーク部会 休止中である。 

    

２．議事  

 (1) 府中市環境保全活動センターの運営に関わる検討 



   ⇒前回の参考資料１・２を直した。ホームページのイメージ案を用意

した。 

   ・参考資料１(現状の活動センターの事業・部会の整理)の内容につい

て確認を行った。 

   ・参考資料２(今後の日程について)の確認を行った。 

   ・ホームページのリニューアルについて、参考となるホームページを

実際に見ながら説明を行った。 

   ・リニューアルにあたっては、必要な情報を探しやすくする。ポータ

ルサイト(区分ごとに情報がまとまっている)的なものを採用したい。 

   ・活動センターの情報と市の環境情報を発信したい。 

   ・学びや調べものがしやすくし、小中学生や先生などの利用も想定し

たい。 

   ・バーチャルスペース的な要素も取り入れたい。ただ、予算編成中な

ので、これまで上げたことが全て出来ると保証されているものではな

い。 

   ・まずは活動センターの情報をしっかり発信し、これを土台としてそ

の他の情報も発信したい。 

   ・情報の更新が確実にできるような仕組み、体制なども併せて検討し

ていく。 

   ・動画(ユーチューブ的なもの)も導入し、わかりやすい情報を提供し

たい。 

   ・長野県佐久市では「リモート市役所」を公開しているが、そこでは

スラックというシステムを使っている。これは関心のある事項に市民

がチャット的に発言をしている。このようなものも導入したい。この

利用についてはしっかりとしたルールを作る必要がある。 

この他に意見のある方は次回に出してください。また、次回は部会につ

いて検討したいと思います。 

  (2) その他・・・なし 

 

 ３ その他・・・なし 

  

■次回開催予定日 

令和４年度 第８回府中市環境保全活動センター検討調整会 

                       （通算 136回） 

日 時：令和４年１２月２６日（月） 午後２時～ 

場 所：北庁舎３階 第６会議室 


